
Herr Hillgruber antwortet auf eine Frage der Schülervertretung der Gemeinschaftsschule 
Brachenfeld zur Einführung eines Geschlechterparitätsgesetzes bei der Stadt Neumünster. 
 
 


